

Les parents des normaliens mexicains disparus commencent une recherche citoyenne



Mexico, 15 janvier (RHC-PL) Les parents des normaliens mexicains disparus ont commencé une recherche citoyenne pour retrouver les étudiants agressés par des policiers le 26 septembre dernier dans l'État de Guerrero.

Des membres de la Police Communautaire de Temalacatzingo et d'Onilala, des étudiants de l'Université Nationale Autonome de Mexico et des membres de l'association Marabunda, participent aux recherches. La Commission Nationale des Droits de l'Homme a mis une ambulance à la disposition des participants.

L'avocat des parents des étudiants disparus, Vidulfo Rosales, a précisé que les proches des normaliens ont rencontré la Coordination Régionale des Autorités Communautaires pour déterminer les zones de recherche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43634-les-parents-des-normaliens-mexicains-disparus-commencent-une-recherche-citoyenne>



Radio Habana Cuba